



**Minutes of the Annual General Assembly Meeting
of Vodafone Qatar P.Q.S.C (the "Company" or
Vodafone Qatar")
Held Virtually on Wednesday, 24 February 2021
at 6:30 p.m., at the Park Hyatt Hotel
Doha - Qatar**

محضر الاجتماع السنوي للجمعية العامة العادية
لفودافون قطر ش.م.ق.ع. ("فودافون قطر" او " الشركة")
المنعقد إلكترونياً يوم الاربعاء، 24 فبراير 2021
في تمام الساعة السادسة والنصف مساءً في فندق بارك حياة
الدوحة - قطر

Presence

الحضور

In view of the government's precautionary measures to fight against the spread of COVID-19 which prohibits gatherings, the Annual General Assembly ("AGA") meeting of the Company was held virtually via Zoom conferencing on Wednesday, 24 February 2021 at the Park Hyatt Hotel, Doha – Qatar, at 6:30 p.m., in the presence of the shareholders listed under Appendix (1) enclosed hereto.

امتنالاً للتعليمات الصادرة عن دولة قطر لاحتواء انتشار جائحة كورونا، انعقدت الجمعية العامة السنوية العادية للشركة إلكترونياً عبر تطبيق "Zoom" يوم الاربعاء الموافق 24 فبراير 2021، في تمام الساعة السادسة والنصف مساءً في فندق بارك حياة، الدوحة - قطر، وذلك بحضور السادة المساهمين الواردة أسماءهم في الملحق رقم (1) المرفق بذيل هذا المحضر.

The meeting was chaired by Mr. Rashid Fahad Al-Naimi, Managing Director and Board member. The meeting was also attended by Board member Mr. Nasser Jaralla Al-Marri.

وترأس الاجتماع السيد راشد فهد النعيمي، المدير العام وعضو مجلس الإدارة كما حضر السيد ناصر جارالله المري عضو مجلس الإدارة.

The meeting was also attended by the Chief Executive Officer, Sheikh Hamad Bin Abdulla Al-Thani and the Company's Executive Management.

وحضر الاجتماع أيضاً الرئيس التنفيذي للشركة الشيخ حمد بن عبدالله آل ثاني وأعضاء الإدارة العليا في الشركة.

Mr. Abdul Aziz Al Kazem and Mr. Nasser Al Hajiri attended the meeting in their capacity as representatives of the Ministry of Commerce and Industry.

كما حضر الاجتماع السيد عبد العزيز الكاظم والسيد ناصر الهاجري بصفتهم ممثلين لوزارة التجارة والصناعة.

Mr. Samer Jaghoub (Accountant, registered in the Auditors Register under No. 88), Mr. Bradley Holliday and Mrs. Tanya Gupta attended the meeting as representatives of Deloitte and Touche, the Company auditors (QFMA Auditor License No. 120156).

وحضر السيد سامر جاجوب (محاسب مسجل في سجل مراقبي الحسابات تحت رقم 88) والسيد بريدي هوليداي والسيدة تانيا غوبتا عن ديلويت أند توش، مراقب حسابات الشركة (سجل مدققي الحسابات لدى هيئة قطر للأسواق المالية تحت رقم 120156).

Quorum

النصاب القانوني

The Chairman of the meeting invited the external auditors to confirm the quorum of the meeting.

دعا الرئيس مراقب حسابات الشركة إلى اعلان النصاب القانوني للاجتماع.

Mr. Samer Jaghoub of Deloitte and Touche, confirmed that the quorum requirements were met for the AGA. Mr. Jaghoub announced that the meeting was attended by shareholders representing in total 2,387,707,116 shares

أعلن السيد سامر جاجوب ، ممثل ديلويت أند توش، عن اكتمال النصاب القانوني للجمعية العامة العادية. كما أعلن السيد جاجوب انه قد حضر الاجتماع مساهمون يمثلون 2,387,707,116 سهماً أي ما نسبته 56.49% من رأس



corresponding to 56.49% of the Company's issued share capital as detailed under Appendix (1) enclosed hereto.

المال المدفوع للشركة كما هو مفصل في الملحق رقم (1) المرفق بذيل هذا المحضر.

Appointment of Secretary

تعيين مقرر الاجتماع

After the declaration of quorum, Mrs. Pauline Abi Saab, Head of Investor Relations and Company Secretary, was nominated as secretary of the meeting and the shareholders approved the respective appointment.

بعد الإعلان عن اكتمال النصاب القانوني للاجتماع تم ترشيح السيدة بولين أبي صعب، رئيس علاقات المستثمرين وأمين سر الشركة، كمقرر الاجتماع ووافق المساهمون على ذلك.

Welcome Note and Agenda of the AGA

الكلمة الترحيبية وجدول أعمال الجمعية العامة العادية

The Chairman opened the meeting and thanked the shareholders for attending. He then read out the AGA agenda and confirmed that the holding of the AGA meeting had been published in local newspapers in accordance with the requirements of the Commercial Companies Law No. 11 of 2015 and that the announcement was available on the Qatar Stock Exchange ("QSE") website and the Company's website.

افتتح الرئيس الاجتماع وشكر السادة المساهمين على حضورهم، وتلا جدول أعمال الجمعية العامة العادية على الحاضرين كما اشار الى ان الدعوة الى الاجتماع للجمعية العامة العادية قد وجهت عن طريق النشر في الصحف المحلية وفقاً لاحكام قانون الشركات التجارية رقم 11 للعام 2015. بالاضافة الى ذلك فقد جرى نشر الدعوة على الموقع الالكتروني لبورصة قطر والموقع الالكتروني للشركة.

The shareholders acknowledged and endorsed the AGA agenda as presented.

أقر المساهمون جدول الاعمال بصيغته المعروضة.

Discussion of the items on the Annual General Assembly's Agenda

مناقشة بنود الجمعية العامة العادية

Item 1. Review and approve the Board of Directors' report on the Company's activities and its financial position for the financial year ended 31 December 2020.

البند الأول: سماع تقرير مجلس الادارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 والمصادقة عليه.

The Chairman read, on behalf of the Board, the welcome note and the report of the Board of Directors on the activities of the Company, its financial position and operational performance for the year 2020. He also thanked and expressed his appreciation to the Board of Directors and the employees of the Company for their continuous efforts and exceptional dedication in delivering the Company's significantly improved commercial performance. The Chairman then opened the room to the shareholders for discussion.

تلا الرئيس بالنيابة عن مجلس الادارة الكلمة الترحيبية وتقرير مجلس الادارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي وأدائها التشغيلي خلال العام 2020. كما توجه بالشكر وأعرب عن تقديره لمجلس الإدارة والعاملين بالشركة على جهودهم البناءة والتزامهم غير المحدود للوصول بالشركة إلى ما هي عليه اليوم.

No issues or questions were raised by the attending shareholders.

لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض من المساهمين.

The shareholders unanimously approved and adopted the report of the Board of Directors on the activities of the Company and its financial position for the financial year ended 31 December 2020.

صادق المساهمون بالإجماع على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركزها المالي للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020.



Item 2. Review and approve the External Auditor's report on the Group's Accounts for the financial year ended 31 December 2020.

Mr. Jaghoub then read the External Auditors' report on the financial statements for the financial year ended 31 December 2020 as included in the annual report of the Company.

The Chairman opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders.

The shareholders unanimously adopted and approved the Auditor's report on the Vodafone Qatar and its subsidiaries (together the "Group") Accounts for the financial year ended 31 December 2020.

Item 3. Review and approve the Group's Balance Sheet and the Profit and Loss Accounts for the financial year ended 31 December 2020.

The Chairman presented the Group's Balance Sheet and the Profit and Loss Accounts for the financial year ended 31 December 2020. He mentioned that the financial statements had been published in advance of the meeting in the local newspapers, on the website of the QSE and the website of the Company.

He then opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders.

The shareholders unanimously endorsed and approved the Group's financial statements for the financial year ended 31 December 2020.

Item 4. Review and approve the proposal of the Board of Directors regarding the dividend payable to shareholders for the financial year ended 31 December 2020

The Chairman stated that based on the 2020 solid financial results, the Board of Directors has recommended the distribution of a cash dividend to shareholders equivalent to 5% of the nominal share value of the Company, i.e. QR 0.05 per share.

البند الثاني: سماع تقرير مراقب حسابات الشركة عن ميزانية المجموعة وحساباتها للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 والمصادقة عليه.

تلا السيد جاجوب تقرير مراقب حسابات الشركة على القوائم المالية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 كما هو وارد في التقرير السنوي للشركة.

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم، إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.

صادق المساهمون بالإجماع على تقرير مراقب حسابات الشركة عن ميزانية فودافون قطر وشركاتها التابعة (مجتمعة "المجموعة") وحساباتها للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020.

البند الثالث: مناقشة الميزانية العامة للمجموعة وحساب الأرباح والخسائر للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 والمصادقة عليهما.

قدم الرئيس الميزانية العامة للمجموعة وحساب الأرباح والخسائر للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020. وأشار إلى أنه تم نشر البيانات المالية في الصحف المحلية قبل الاجتماع كما تم نشرها على الموقع الإلكتروني لبورصة قطر و على الموقع الإلكتروني للشركة.

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم. إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.

صادق المساهمون بالإجماع على القوائم المالية للمجموعة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020.

البند الرابع: النظر في اقتراح مجلس الإدارة بشأن توزيع الأرباح على السادة المساهمين للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 والمصادقة عليه.

أشار الرئيس إلى أنه استناداً إلى النتائج المالية القوية لعام 2020، يوصي مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 5% من القيمة الاسمية للسهم، أي بمعدل 0.05 ريال قطري للسهم الواحد.



The Chairman opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم، إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.

The shareholders unanimously adopted and approved the Board of Directors' recommendation to distribute a cash dividend equivalent to 5% of the nominal share value of the Company, i.e. QR 0.05 per share.

صادق المساهمون بالاجماع على اقتراح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 5% من القيمة الاسمية للسهم، أي بمعدل 0.05 ريال قطري للسهم.

Item 5. Discharge the members of the Board of Directors from any liability and discuss their remuneration for the financial year ended 31 December 2020.

البند الخامس: ابراء ذمة السادة أعضاء مجلس إدارة الشركة من المسؤولية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 وتحديد مكافآتهم.

The Chairman thanked the Board of Directors for their commitment to the Company throughout the last financial year and recommended the discharge of liability for all members of the Board and further recommended, having satisfied the relevant legal requirements, the payment of remuneration totalling QR 8,100,000 in aggregate to the Company's non-executive Board members for performance of their duties in 2020.

شكر الرئيس أعضاء مجلس الإدارة على التزامهم وجهودهم المبذولة تجاه الشركة طوال العام المالي الماضي، وأوصى بإبراء ذمة جميع أعضاء مجلس إدارة الشركة من المسؤولية عن أعمالهم، كما أوصى، بعد ان استوفيت المتطلبات القانونية ذات الصلة، بصرف مكافأة لأعضاء مجلس إدارة فودافون قطر غير التنفيذيين بقيمة اجمالية وقدرها 8,100,000 ريال قطري وذلك مقابل جهودهم خلال العام 2020.

The Chairman of the meeting opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders.

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم، إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.

The shareholders unanimously discharged the members of the Board of Directors from any liability and approved the recommendation to pay remuneration totalling QR 8,100,000 in aggregate to the Company's non-executive Board members for performance of their duties in 2020.

صادق المساهمون بالاجماع على ابراء ذمة السادة أعضاء مجلس إدارة الشركة من المسؤولية كما صادقوا على صرف مكافأة أعضاء مجلس إدارة فودافون قطر غير التنفيذيين بقيمة اجمالية وقدرها 8,100,000 ريال قطري وذلك مقابل جهودهم خلال العام 2020.

Item 6. Review the External Auditor's reports in accordance with Article 24 of the Corporate Governance Code for Companies and Legal Entities listed on the Stock Exchange issued by the Qatar Financial Markets Authority Board Decision No.5 of 2016

البند السادس: سماع تقارير مراقب حسابات الشركة حول متطلبات المادة (24) من نظام حوكمة الشركات والكيانات القانونية المدرجة في السوق الرئيسية الصادر بقرار مجلس إدارة هيئة قطر للأسواق المالية رقم (5) لسنة 2016.

Mr. Jaghoub read the Independent Assurance Report, to the Shareholders of Vodafone Qatar on the Board of Directors' Report on Compliance with the applicable Qatar Financial Markets Authority Governance Code for Companies & Legal Entities Listed on the Main Market (the "Code") as included in the annual report of the Company.

تلا السيد جاغوب تقرير التأكيد المستقل لمساهمي فودافون قطر حول تقرير حوكمة الشركات الصادر عن مجلس الإدارة حول الامتثال لقوانين هيئة قطر للأسواق المالية المعمول بها والتشريعات ذات الصلة بما فيها نظام حوكمة الشركات والمنشآت القانونية المدرجة في السوق الرئيسية ("النظام") كما هو وارد في التقرير السنوي للشركة.



Mr. Jaghoub explained that in accordance with Article 24 of the Code, the external auditors, Deloitte and Touche, carried out a limited assurance engagement over the Board of Directors' Annual Corporate Governance Report ('Directors' CG Report') on compliance of the Company with the applicable QFMA laws and relevant legislations including the Code as at December 31, 2020.

Mr. Jaghoub added that the external auditors completed the above task and concluded that, based on their limited assurance procedures performed and evidence obtained, nothing has come to their attention that causes them to believe that the Board of Directors' statement in the first section of the Annual Corporate Governance Report on compliance with the applicable QFMA laws and relevant legislations including the Code, is not, in all material respects, fairly stated as at December 31, 2020.

Mr. Jaghoub then read the Independent Assurance Report, to the Shareholders of Vodafone Qatar on the Board of Directors' Report on the Design, Implementation and Operating Effectiveness of Internal Control over Financial Reporting as included in the annual report of the Company.

Mr. Jaghoub explained that in accordance with Article 24 of the Code, the external auditors, Deloitte and Touche carried out a reasonable assurance engagement over The Board of Directors' Report on the evaluation of Design, Implementation and Operating Effectiveness of Internal Control over Financial Reporting (the "Directors' ICFR Report") as of December 31, 2020.

Mr. Jaghoub confirmed that the external auditors completed the above task and concluded that in their opinion the Directors' ICFR Report forming part of the Annual Corporate Governance Report, is fairly stated, in all material respects, based on the criteria established in the COSO Framework, including its conclusion on the effectiveness of design, implementation and operating effectiveness of Internal Control over Financial Reporting as of December 31, 2020.

أوضح السيد سليم أنه وفقاً للمادة 24 من النظام، قامت شركة ديلويت أند توش بتنفيذ تأكيد محدود حول تقرير مجلس إدارة المجموعة حول الإمتثال لقوانين هيئة قطر للأسواق المالية المعمول بها والتشريعات ذات الصلة بما فيها النظام كما في 31 ديسمبر 2020.

وأضاف أن الاستنتاج الذي خلص اليه مراقب الحسابات هو أنه بناءً على إجراءات التأكيد المحدود التي قاموا بها والأدلة التي تم الحصول عليها، لم يلفت إنتباههم أي شيء يجعلهم يعتقدون أن بيان أعضاء مجلس الإدارة في القسم الأول من تقرير حوكمة الشركات السنوي بشأن الإمتثال لقوانين هيئة قطر للأسواق المالية المعمول بها والتشريعات ذات الصلة بما فيها النظام، غير مقدم بصورة عادلة، من جميع النواحي الجوهرية كما في 31 ديسمبر 2020.

ثم تلا السيد جاغوب تقرير التأكيد المستقل لمساهمي فودافون قطر حول تقرير مجلس الإدارة عن تصميم وتطبيق وفعالية تشغيل أنظمة الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية كما هو وارد في التقرير السنوي للشركة.

وشرح أنه وفقاً للمادة 24 من النظام، قامت شركة ديلويت أند توش بتنفيذ مهمة تأكيد معقول حول تقرير مجلس الإدارة عن تقييم تصميم وتطبيق وفعالية تشغيل أنظمة الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية ("تقرير مجلس الإدارة حول أنظمة الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية") كما في 31 ديسمبر 2020.

وأكد السيد جاغوب أن الاستنتاج الذي خلص اليه مراقب الحسابات هو أن تقرير مجلس الإدارة حول أنظمة الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية الذي يشكل جزءاً من تقرير الحوكمة السنوي، تم بيانه بصورة عادلة، من جميع النواحي الجوهرية، بناءً على المعايير الواردة في الإطار الصادر عن لجنة رعاية المنظمات ("COSO Framework")، متضمناً كل من إستنتاج مجلس الإدارة عن فعالية تصميم وتطبيق وفعالية تشغيل الرقابة الداخلية على إعداد البيانات المالية كما في 31 ديسمبر 2020.



The Chairman opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders.

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم، إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.

The shareholders unanimously endorsed the Independent Assurance Report on the Board of Directors' Report on Compliance with the applicable Qatar Financial Markets Authority Governance Code for Companies & Legal Entities Listed on the Main Market and the Independent Assurance Report on the Board of Directors' Report on the Design, Implementation and Operating Effectiveness of Internal Control over Financial Reporting. The report was also distributed to shareholders as presented to the meeting.

صادق المساهمون بالاجماع على تقرير التأكيد المستقل حول تقرير حوكمة الشركات الصادر عن مجلس الإدارة حول الامتثال بنظام حوكمة الشركات والكيانات القانونية المدرجة في السوق الرئيسية الصادر عن هيئة قطر للأسواق المالية وعلى تقرير التأكيد المستقل حول تقرير مجلس الإدارة عن تصميم وتطبيق وفعالية تشغيل أنظمة الرقابة الداخلية على إعداد التقارير المالية كما تمت تلاوتهما في الاجتماع.

Item 7. Review and approve the Company's Corporate Governance Report for the financial year ended 31 December 2020.

البند السابع: مناقشة تقرير الحوكمة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 واعتماده.

The Chairman noted that the Company's Corporate Governance Report was published on the Company's website prior to the AGA meeting to allow sufficient time for the shareholders to review.

ذكر الرئيس أنه قد جرى تحميل تقرير الحوكمة على الموقع الإلكتروني للشركة قبل بضعة أيام من ميعاد الجمعية لإتاحة الفرصة أمام السادة المساهمين لمراجعته.

The Chairman opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders.

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم، إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.

The shareholders unanimously adopted and approved the Corporate Governance Report for the financial year ended 31 December 2020.

صادق المساهمون بالاجماع على تقرير الحوكمة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020.

Item 8. Appoint the External Auditor of the Company for the period from 1 January 2021 to 31 December 2021 and fix their fees.

البند الثامن: تعيين مراقب حسابات الشركة لفترة 1 يناير 2021 إلى 31 ديسمبر 2021 وتحديد أتعابهم.

The Chairman thanked the representatives of the external auditors, Deloitte and Touche, for their efforts and work in auditing the Company's accounts for the financial year ending 31 December 2020 and requested them to leave the meeting room and the "Zoom" platform before opening the room for the shareholders to discuss the appointment of the external auditors.

شكر الرئيس ممثلي مراقب حسابات الشركة، السادة ديلويت أند توش على جهودهم وعملهم مع الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2020 وطلب منهم التفضل بمغادرة قاعة الاجتماع ومنصة Zoom ريثما تتم مناقشة هذا البند.

He then recommended that KPMG be appointed as the Company's External Auditors for the financial year 2021 and to approve their fees of QR 615,000 as being the best offer presented.

ثم أوصى بتعيين السادة KPMG كمراقب حسابات الشركة للسنة المالية 2021 والموافقة على أتعابهم السنوية بمبلغ إجمالي وقدره 615,000 ريال قطري باعتباره أفضل العروض المقدمة.

The Chairman opened the room for discussion. No issues or questions were raised by the attending shareholders.

فتح الرئيس باب النقاش أمام المساهمين لطرح ملاحظاتهم وتوجيه أسئلتهم، إلا أنه لم يتم طرح أي سؤال ولم يسجل أي اعتراض.



The shareholders unanimously approved the appointment of KPMG as the external auditors of the Company for the financial year 2021 and fixed their remuneration for the year at QR 615,000.

صادق المساهمون بالاجماع على تعيين السادة KPMG كمراقب حسابات الشركة للسنة المالية 2021 وحددت بدل أتعابهم بقيمة 615,000 ريال قطري

Conclusion

There being no further business, The Chairman thanked those present for their attention and attendance and announced the closure of the AGA meeting.

الختام

شكر الرئيس الحضور على مشاركتهم وانتباههم وأعلن عن انفضاض اجتماع الجمعية العامة العادية في ظل عدم وجود أعمال أخرى ورفع الجلسة.

Signatories

الموقعين

Chairman of the Meeting:

Rashid Fahad Al-Naimi
Managing Director and Board Member



رئيس الاجتماع:

راشد فهد النعيمي
المدير العام وعضو مجلس الإدارة

Meeting Rapporteur:

Pauline Abi Saab
Head of Investor Relations and Company Secretary

مقرر الاجتماع:

بولين أبي صعب
رئيس علاقات المستثمرين وامين سر الشركة

Auditor:

Mr. Samer Jaghoub (Accountant, registered in the Auditors Register under No. 88) of Deloitte and Touche, the Company's External Auditor



مراقب الحسابات:

السيد سامر جاغوب (محاسب مسجل في سجل مراقبي الحسابات تحت رقم 88) عن السادة ديلويت أند توش، مراقب حسابات الشركة

Vote Counters:

Nader Al Sous
Alpha Omega



نادر الصوص
شركة ألفا أوميغا

جامعي الاصوات: